

N°16

besthotels

besthotels



SPÉCIAL
ÉCO-RESORTS

100

HOTELS
EVASION

M 04057 - 16 - F. 15,00 € - RD





CRISTALINO JUNGLE LODGE



Séjourner au Cristalino Jungle Lodge est l'occasion unique et passionnante d'observer la faune et la flore d'Amazonie. Au cœur d'une réserve privée de 12 hectares dans la forêt primitive tropicale humide, c'est une immersion totale dans l'écosystème. Construits en harmonie avec l'environnement, les bungalows écologiques ont été conçus pour un séjour confortable en communion avec la nature. Un pont flottant de 144 m² permet d'admirer idéalement l'environnement. Pour ceux qui aiment les sports nautiques, du canoë-kayak est proposé. La nuit, un âtre au centre du pont crée un repaire et un point de repos pour observer le ciel limpide rempli d'étoiles. Des ballades encadrées par petits groupes, le long d'un sentier de 30 km, permettent de comprendre l'écosystème et de découvrir la vie sauvage. Et, pour une approche exceptionnelle de la forêt tropicale amazonienne, ne manquez pas de grimper au sommet de la tour qui surplombe la canopée. À quelques 50 m de haut, après des paliers à différentes hauteurs, les vues panoramiques sur la réserve et sur l'immense couverture verte de la canopée sont extraordinaires. Sanctuaire reconnu pour ses efforts dans la protection de la nature et sa responsabilité sociale, Cristalino a été récompensé par le prix Condé Nast Traveller World en 2008. La petite capacité de ce Lodge garantit une attention personnalisée pour un séjour inoubliable.

The Cristalino Jungle Lodge offers one of the most unique and exciting opportunities for wildlife observation in the Amazon. Its location in the middle of a Private Rainforest Reserve with 29,652 acres allows guests to have a total immersion in this ecosystem. Built in harmony with the surrounding forest, the eco-friendly bungalows were designed to offer a comfortable stay and promote a close contact to nature. A 144-sq-m (1,550-sq-ft) floating deck is an ideal base from which to admire nature, while water sports enthusiasts can arrange activities such as canoeing. At night, a bonfire in the middle of the deck creates a special spot to relax and observe the star-filled sky. Nature tours along the 30-km (19-mile) trail system offer in-depth understanding of the tropical ecosystem, conducted in small groups to enhance the chances of finding wildlife. For a truly unique experience of the Amazon rainforest, a visit to the Canopy Tower cannot be missed. Soaring to 50 m (164 ft), with waystations at various heights, climbers can look out to panoramic views of the reserve, with the vast forest canopy a blanket of green at one's sight. This Amazon sanctuary is recognized for its efforts in the conservation and social responsibility, having received the Condé Nast Traveller World Savers Award in 2008. The small number of guests guarantees a personalized attention for an unforgettable stay.

CHAMBRES ET PRIX

20 chambres
De 338 à 445 euros
(par nuit en chambre double,
3 nuits minimum)
Taxes et service non inclus

RESTAURANT

Cuisine régionale

LOISIRS

Passerelles flottantes et pont sur la rivière pour la baignade et le canoë, observation des oiseaux, papillons, randonnées et ascensions aux tours d'observation de la canopée.

FACTS

20 rooms
From Euro 338 to 445 (per night
in double room, minimum 3 nights)
Tax and service charge included

DINING

Restaurant: Regional dishes

LEISURE

Floating deck on the river for canoeing and swimming. Bird-watching, butterfly observation and hiking. Climbing the Canopy Tower.



T 55 66 3521 1396
F 55 66 3521 1396
→ Alta Floresta (90 minutes en
voiture et 30 minutes en bateau)
www.cristalinolodge.com.br